

# L'ancien système d'exploitation reste présent au démarrage

Date de dernière mise à jour : 27/06/2007 à 19:36

Source : <http://www.vulgarisation-informatique.com/faq-399--ancien-os-demarrage.php>.

Distribution interdite sans accord écrit d'Anthony ROSSETTO (<http://www.vulgarisation-informatique.com/contact.php>)

Lorsque vous venez d'installer Windows XP, il arrive que celui-ci vous propose de choisir au démarrage de lancer l'ancien système d'exploitation.

Pour résoudre ce problème, faites un clic droit sur l'icône du **Poste de travail** et cliquez sur **Propriétés**. Cliquez ensuite sur l'onglet **Avancé**. Dans la zone nommée **Démarrage et récupération**, cliquez sur **Paramètres**. Décochez ensuite la case **Afficher la liste des systèmes d'exploitation pendant...**

Redémarrez. Le problème devrait avoir disparu

Source : <http://www.vulgarisation-informatique.com/faq-399--ancien-os-demarrage.php>.

Distribution interdite sans accord écrit d'Anthony ROSSETTO (<http://www.vulgarisation-informatique.com/contact.php>)